

LE DÉCLIC DU CLUB



Photo internet

PROGRAMME

Le mercredi 12 Décembre

ASSEMBLEE GENERALE Dans les locaux du Photo-Club

La présence de tous les membres est souhaitée.

Le mercredi 9 Janvier

La réunion aura lieu à l'hôtel de La Marine à Caudebec-en-Caux.

PASSEZ DE BONNES FETES DE FIN D'ANNEE

ASTUCE

**Masquer la barre d'outils et les palettes**

Parfois, la boîte à outils et les palettes peuvent gêner la visibilité à l'écran. La touche TAB de votre clavier permet de les masquer afin de libérer d'espace de travail. Pour accéder aux outils masquer, il suffit d'appuyer de nouveau sur la touche TAB

INFOS

Pour Février 2008

Concours du club, thème: **Le Sport**

LES EXPOS

The image shows two posters for an exhibition by Denis Darzacq. The left poster is a vertical text-based design with a light blue background. It contains information about the exhibition, including the title 'Ensembles - La chute', the gallery 'GALERIE PHOTO', and the dates 'du 8 novembre au 22 décembre 2007'. The right poster features a photograph of a person falling through a window, with the same exhibition details and the artist's name 'DENIS DARZACQ' prominently displayed. The artist's name is also written vertically on the right side of the poster.

EVENEMENT: FOIRE PHOTO A ST ANDRE-DE-L'EURE

Date: Dimanche, Décembre 09, 2007 At 09:00

au: Dimanche, Décembre 09, 2007 At 18:00

Contact Info:

Tél. : 06 30 25 86 79

Foire au matériel photo-cinéma
Salle du Clos Mulot
27220 ST-ANDRE-DE-L'EURE
Entrée libre

Désempoisonnement d'un lac en Sologne

Dominique Tuillard

Au restaurant LA MARINE visible aux heures d'ouverture

Expositions de photographies à Rouen :

- **Denis Darzacq " Ensembles – La chute "** Galerie Photo du Pôle Image Haute-Normandie 15 rue de la Chaîne 76000 ROUEN De 14h à 18h, du mardi au samedi (sauf jours fériés) Du 8 novembre au 22 décembre 2007
- **Isthmaël Baudry " Vegetal Things " Teckstyl'** 108 bis rue Saint-Julien 76160 ROUEN Du 7 décembre 2007 au 7 janvier 2008

PETITES ANNONCES

Vds disque dur externe 80 go, 49€ (environ 20 pièces) pour toute commande joindre Mme Suzanne Le Coz 02.35.20.13.07

Email Suzanne.le-coz@wanadoo.fr

Vous pouvez me faire parvenir une photo qui sera à l'affiche du dé clic à cette adresse: jeanpaul.lie@wanadoo.fr ou au club. Merci